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MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO 
CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y ocho horas con treinta minutos  del día diecinueve de 
septiembre del año dos mil once, en las oficinas de la calle 35 Poniente. 1901, esq. c/ 19 Sur, Col. 
Volcanes, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 
178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en 
cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández. Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte. 
M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López.  Secretario. 
José Marcelino Ramírez Márquez. Consejero. 
Petra  Blancas  Cortés. Consejera. 
Liliana Aurora Hernández Andrade Consejera. 
Dr. José Luis Romero García. Invitado. 
  

AUTORIDADES 
 
Javier García Gómez  Representación de la C. Sandra Ximena Mata  

Zenteno Directora del Instituto Municipal del 
Deporte. 

Lic. Alfonso E. Lardizábal Díaz Coordinador  Especializado de la Dirección 
de Planeación Estratégica 

Lic. Julio César Domínguez López Jefe del Departamento de Planeación Estratégicos 
Ing. Jaime Tovar Medrano 
 

Coordinador  Especializado de la Dirección 
de Planeación Estratégica 

Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde  Jefe del Departamento de Políticas Públicas 
 
     
 

 Lic. Felipe de Jesús González Camarena. 
 

Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadano. 

  
  
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de septiembre con el siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

 
1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
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3. Informe de avances del Programa “De Mujer a Mujer. Actívate”, a cargo de Liliana Aurora 
Hernández Andrade, integrante del Consejo. 
 

4. Seguimiento al anteproyecto de Tratamiento Pedagógico Motriz Infantil en el Trastorno por Déficit 
de Atención e Hiperactividad (TDAH). 
 

5. Presentación de la Agenda de Políticas Públicas, a cargo del L.D. Luis Armando Olmos Pineda, 
Director de Planeación Estratégica del IMPLAN. 
 

6. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 

 
INICIO DE SESIÓN, LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 

 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  El presidente del Consejo Ciudadano del Deporte dio la bienvenida a 
los Consejeros y autoridades, dio lectura al orden del día.  Se aprobó el acta de la sesión anterior.  
Propuso cambiar el punto cinco  al lugar del punto tres. 
 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.- Saludó y  disculpó all L.D. Luis Armando Olmos Pineda quien no 
pudo asistir einformó que  será él quien realice la presentación  sobre la Agenda de Políticas Públicas.   
Dio un preámbulo acerca de la Agenda de Políticas Públicas,  mencionó que está compuesta de todas las 
propuestas que tengan principalmente el Consejo Ciudadano y Asociaciones Civiles, con el propósito de 
crear una planeación en conjunto con el Gobierno a mediano y largo plazo.  
Presentó la “Agenda de Políticas Públicas” la cual ya cuentan los integrantes del Consejo para su 

conocimiento y análisis. Agradeció la atención prestada a su exposición. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Continuó con el orden del día y cedió  la palabra a la Profesora Liliana 
Aurora Hernández Andrade. 
 
Liliana Aurora Hernández Andrade.-  Informó  que en cuanto al programa “De Mujer a Mujer Actívate” 
están en espera ya que están viendo la manera de implementar éste programa al nivel estatal. Realmente 
no han tenido avance alguno y están tocando puertas por otros lados. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- ¿Cómo implementar la dinámica para que ésto llegue a operarse como 
un programa permanente, por parte del Instituto Municipal del Deporte? Están presentando algunos 
lineamientos que no difieren mucho de lo que les han presentado en años anteriores,  para validar ellos un 
anteproyecto o proyecto.     
 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.-    La importancia que se tiene primero, es la creación del Instituto 
Municipal de Planeación. Esto va a generar proyectos a mediano y largo plazo y corto plazo también. Indicó 
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que sí  se les está brindando ese apoyo también, es porque quieren dejar bien cimentadas las bases y para 
todas las propuestas que ustedes tengan.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Señaló que el evento que encabezó la compañera de este Consejo, 
tuvo un impacto masivo en el Instituto Municipal del Deporte, se motivaron y  se comprometieron muchas 
madres de familia, madres solteras, algunas jóvenes, es decir,  hubo un impacto social.  
 
Liliana Aurora Hernández Andrade.-  Señalo  que sí puede hacer aclaraciones pero tiene que empezar 
nuevamente con usted y presentarles el proyecto.     
 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.-  Indicó sí ya tiene el proyecto elaborado.    
 
Liliana Aurora Hernández Andrade.-   Respondió que sí ya esta elaborado. 
 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.-   Mencionó que si se tiene una variación o si se tiene que cambiar 
algo, ya puede entrar. Ya pueden trabajarlo en conjunto para ver de qué manera lo pueden sacar adelante.    
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-   A conclusión de punto anterior  cedió el espacio al anteproyecto de 
Tratamiento Pedagógico Motriz Infantil en el Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH).  
El sábado antepasado tuvieron una reunión de dos Consejeros del Deporte M.C. Osbaldo Samuel 
Santamaría López y un servidor, con el Secretario Panamericano de Karate-Do, y con el Coordinador de 
Posgrados de la SEP  en Instituto Normal del Estado, para ver la realización del taller que quedó pendiente 
desde el mes de agosto (2011). Se ha tenido un poco de obstáculo en la validación de las horas 
curriculares, para el Sistema Federal y el Sistema Estatal de Educación Básica. 
 

ASUNTOS GENERALES 
 

      EL M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López  y L.E.F. Hugo Ramírez Hernández  fueron invitados a un 
diplomado a Entrenamiento Deportivo de Alto Rendimiento del Estado, concluirá en semana y media o en 
dos semanas.Empezó el 23 de agosto y lo avala la Benemérita Autónoma de Puebla y Karate-Do del  
Estado y la Asociación de Yudo del Estado.  
El día de ayer participó en dos eventos en el Torneo Estatal Kobudo, técnica de manejo de armas antiguas 
de Okinawa, y también en el Torneo Municipal de Karate–Do para la detección de talentos y nuevas 
promesas  deportivas. Informó que hubo buena participación. Esperan que en todos los torneos y 
actividades que hagan el Instituto se tenga esta respuesta favorable.   
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.-   Señaló  que se han agotado todos los puntos del orden del 
día y se han agotado los asuntos en  cartera,  dió por concluida la sesión.   
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ACUERDOS 
 

1. Se convocará a la próxima sesión del Consejo Ciudadano de Deporte el día lunes 17 de octubre, a 
las 18:30 hrs. en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación.  


